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В соответствии с Федераль-
ным законом от 06.10.2003 № 131-
ФЗ «Об общих принципах организа-
ции местного самоуправления в 
Российской Федерации» основной 
задачей местного самоуправления 
является самостоятельное и под 
свою ответственность решение во-
просов местного значения исходя из 
интересов населения с учетом исто-
рических и иных местных традиций.   
Каждый орган местного самоуправ-
ления  наделен собственными пол-
номочиями по решению вопросов 
местного значения. Помимо собст-
венных полномочий Совет депута-
тов наделен исключительными пол-
номочиями, которые не могут быть 
переданы другому органу и могут 
исполняться только депутатским 
корпусом. К таким полномочиям 
относится  принятие бюджета, отче-
тов об исполнении бюджета, внесе-
ние изменений и дополнений в бюд-
жет поселения. 
 Принимая ежегодно бюджет 
поселения, депутаты  основываются 
на двух основных критериях. Это 
решение проблемных вопросов по-
селка и принятие основных направ-
лений социально-экономического 
развития на очередной финансовый 
год и перспективу. Для целенаправ-
ленной и планомерной работы Со-
ветом депутатов приняты ряд пер-
спективных планов и программ. Это 
мероприятия Основных направле-
ний развития экономики и социаль-
ной сферы поселения на 2011-2015г, 
Программа комплексного развития 
системы коммунальной инфра-
структуры на 2011-2020г, Програм-
ма благоустройства на 2011-2012г, 
Прогнозный план приватизации му-
ниципального имущества на 2011 
год. Решения Совета депутатов об 
утверждении принятых программ 

подписаны и обнародованы главой 
поселения, вступили в законную 
силу и являются основой для со-
ставления и принятия бюджета по-
селения на очередной финансовый 
год. 
 В апреле  текущего года гла-
вой поселения Формальновым Ю.Н. 
в Совет депутатов был внесен про-
ект решения о внесении изменений 
в бюджет поселения в связи с полу-
чением дополнительных собствен-
ных доходов от продажи муници-
пального имущества в сумме 2344 
тыс. руб и выделением целевых 
средств в виде субвенций и субси-
дий из краевого бюджета в сумме 
5400  тыс. руб,на ремонт объектов 
дорожного хозяйства, 139,2 тыс.руб 
на другие цели (ВУС, ЗАГС, биб-
лиотеки), межбюджетных трансфер-
тов из бюджета Амурского района в 
сумме 156,7тыс. руб на уплату нало-
га на имущество. Впоследствии до-
полнительные собственные доходы 
были увеличены до 3715 тыс. руб, 
из краевого бюджета дополнитель-
но были получены субсидии в сум-
ме 4800 тыс. руб на капитальный 
ремонт объектов коммунального 
хозяйства. Проект решения главы 
поселения был принят депутатами 
за основу. 
 В процессе его рассмотре-
ния депутатами  достигнуты согла-
шения в части направления допол-
нительных расходов на содержание 
дорог, озеленение (скашивание тра-
вы, обрезка деревьев), мероприятий 
по землеустройству, информатики, 
коммунальному хозяйству, проведе-
ние и подготовку мероприятий к 75-
ой годовщине со дня образования 
поселка, целевых средств на капи-
тальный ремонт объектов дорожно-
го и коммунального хозяйства, ком-
плектование книжного фонда, до-

полнительного финансирования по 
ВУС, ЗАГС, уплату налога на иму-
щество.  
 Но депутатами был отклонен про-
ект главы по увеличению расходов 
на содержание аппарата админист-
рации и внесены поправки по уве-
личению расходов на ремонт теку-
щих кровель Домов культуры, спор-
тивного комплекса и Совет депута-
тов на выпуск информационного 
листка «Наша жизнь».  Депутаты 
руководствовались принятыми Ос-
новными направлениями развития 
экономики и социальной сферы по-
селения на 2011-2015 г, которые 
определяют физическую культуру и 
спорт, народное творчество и куль-
турно-досуговую деятельность при-
оритетными направлениями и пре-
дусматривают расходы на развитие 
материально-технической базы, ре-
монт и содержание этих объектов на 
2011 год, а расходы администрации, 
при принятии бюджета поселения 
на 2011 год были учтены в полном 
объеме. Решение Совета депутатов 
прошло установленную законода-
тельством процедуру принятия и 
подлежало обязательному подписа-
нию и обнародованию главой 
поселения в течение 7 дней со 
дня повторного рассмотрения 
Советом депутатов. Казалось бы, 
кому помогать, как не муници-
пальным учреждениям, создавая 
условия для развития физиче-
ской культуры и спорта, культур-
ного досуга, учреждениям, соз-
дающим условия для жизнеобес-
печения поселка.  Коллективы 
ЦСК «Родник», ДК «Восход», 
МАУ СК «Восход» систематиче-
ски занимают призовые места, 
получают дипломы в конкурсах, 

                       Несколько слов о деятельности главы поселения  



 

Чем живет родной поселок? 

 

фестивалях, смотрах, занимаются 
культурным воспитание детей, оздо-
ровлением подрастающего поколе-
ния. Об их деятельности знают в 
крае, районе, и авторитет поселка, в 
том числе и авторитет главы поселе-
ния, от этого только растет. Но глава  
проигнорировал право депутатов на 
внесение поправок в свой проект ре-
шения, закрепленное Уставом посе-
ления и подтвержденное разъяснени-
ем Государственной Думы РФ на об-
ращение Совета депутатов, не подпи-
сал принятое решение, чем нарушил 
Федеральный закон о местном само-
управлении, а значит не выполнил 
свои должностные обязанности 
. Формальнов Ю.Н. обратился в 
Амурскую городскую прокуратуру и 
Следственный отдел, обвинив Совет 
депутатов в корпоративном сговоре в 
корыстных целях. В ходе проверки 
ни Амурская городская прокуратура, 
ни следственный отдел в действиях 
Совета депутатов нарушений законо-
дательства не установили: факты, 
указанные главой в заявлении, не  
подтвердились. Следственный отдел 
вынес постановление об отказе по 
заявлению главы и не стал возбуж-
дать против Формальнова Ю.Н. уго-
ловное дело по факту ложного доно-
са, предположив, что глава добросо-
вестно заблуждается. Амурский го-
родской прокурор в адрес главы по-
селения вынес представление об уст-
ранении нарушений в части не под-
писания и не обнародования решений 
Совета депутатов и дал разъяснение 
на право Совета депутатов обратить-
ся в суд о признании действий главы 
незаконными. 
        Не было подписано главой и ре-
шение Совета депутатов по увеличе-
ние доходной и расходной частей 
бюджета в связи с получением крае-
вых субсидий и софинансированием 

из местного бюджета на капитальный 
ремонт улиц Школьная и Комсомоль-
ская. А решение о внесении измене-
ний в бюджет по увеличению дохо-
дов и расходов в связи с получением 
субсидий края и софинансирование 
из местного бюджета на ремонт ко-
тельного оборудования и теплотрас-
сы по улице Гагарина было подписа-
но главой только после приезда в 
Эльбан главы района Масько И.В. и 
и.о прокурора Голубева А.П. и прове-
дения совещания по подготовке к 
зиме.  
   Согласно требованиям законода-
тельства, Совет депутатов, заслушав 
отчет о результатах деятельности гла-
вы поселения, администрации, в том 
числе о решении вопросов, постав-
ленных депутатами, поставил  оценку 
отчета неудовлетворительно, так как 
за отчетный период главой не испол-
нено 19 решений Совета депутатов. 
Оценку не удовлетворительно поста-
вил главе поселения и министр жи-
лищно-коммунального хозяйства. 
Были претензии к деятельности гла-
вы и со стороны ФАС (Федеральная 
антимонопольная служба). Не подпи-
сание и не исполнение решений Со-
вета депутатов привело к нарушению 
интересов населения, не были выпол-
нены запланированные мероприятия 
по благоустройству поселка. 
      18 октября Формальнов 
Ю.Н.направил в Совет депутатов рас-
поряжение   от 17.10.11 № 74 об от-
ставке по собственному желанию. 
22.10.11г решением Совета депутатов 
отставка главы Формальнова Ю.Н. по 
собственному желанию принята, пол-
номочия главы поселения, согласно 
Уставу поселения, возложены на за-
местителя главы администрации Гон-
чарова О.В. до избрания и вступле-
ния в должность вновь избранного  
главы поселения. 

    Уважаемые жители Эльбана! 
Перед Вами снова стоит выбор, вы-
брать очередного главу поселения. 
Опыт подсказывает, что нельзя дове-
рить эту должность случайным лю-
дям, которые обещают золотые горы, 
беря на себя непосильную ношу, по-
нятия не имеющим о громадном объ-
еме работы, которую должен выпол-
нять глава, о той мере ответственно-
сти, которая ложится на его плечи. 
Никому  в голову не придет мысль 
назначить на руководящую долж-
ность  человека, не знакомого с пред-
стоящей работой! А на должность 
главы поселения мы в последнее вре-
мя избираем именно таких случай-
ных людей, раз за разом повторяя 
одни и те же ошибки. Выбираем, по-
тому что человек просто чем-то нра-
вится, много обещает, но только не 
по знанию предстоящей работы. 
   Главой поселения должен быть че-
ловек, не по наслышке знающий эту 
работу, знающий Федеральные и 
краевые законы, другие нормативно-
правовые акты, умеющий применять 
их в практической деятельности, 
знающий структуру и принципы ра-
боты администрации, умеющий на-
правлять ее деятельность на достиже-
ние поставленных целей, знающий 
организацию деятельности, права и 
обязанности Совета депутатов, умею-
щий найти с ним взаимопонимание, 
наладить взаимодействие с руководи-
телями предприятий, районом, краем. 
И самое главное, он должен уважать 
своих избирателей, направлять весь 
свой опыт, умение на достижение 
качественных преобразований для 
улучшения условий, а значит жизни 
жителей поселка Эльбан. 
     Надеемся, что Вы сделаете 
правильный выбор. 
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              После отставки Формально-
го Ю.Н. бюджетная комиссия Сове-
та депутатов обратилась со своими 
предложениями по урегулированию 
возникших разногласий к и.о. главы 
поселения Гончарову О.В. На совме-
стном заседании с администрацией  
 

все разногласия были урегулирова-
ны и принято совместное решение,  
поддержанное Советом депутатов и 
подписанное и.о. главы поселения 
Гончаровым О.В. 
 16 ноября в Амурском город-
ском суде закончился судебный про-
цесс по иску Совета депутатов о без-

действии Формальнова Ю.Н. по не  
исполнению своих полномочий. Суд 
признал действия главы поселения 
незаконными и обязал действующе-
го главу поселения подписать и об-
народовать решение Совета депута-
тов о внесении изменений в бюджет 
поселения текущего года. 

                  Информация для населения 



  

Стр. 3                     Чем живет родной поселок? 

       Дальний Восток географически 
расположен в центре современного 
мирового развития. Здесь формирует-
ся будущее человеческой цивилиза-
ции. Вектор государственной полити-
ки поворачивается с Запада на Вос-
ток. Это исторический момент Силь-
ная команда, сильное представитель-
ство Хабаровского края в Государст-
венной Думе- залог стабильности и 
развития. Пожалуй, для любого чело-
века, вне зависимости от возраста, 
социального положения, места жи-
тельства, самое важное – это стабиль-
ность, уверенность в завтрашнем дне. 
 4 декабря  предстоит сделать               

выбор и проголосовать за будущее  
нашей страны, за будущее Хабаров-
ского края. Выбор и за Вами,   Эль-
банцы! Вам решать, какой дорогой       
идти дальше. Цена этого выбора ис-
ключительно высока, ибо речь идет о 
судьбе России, о ее историческом вы-
живании. Ведь главный вопрос, кото-
рый решается на выборах, - это про-
граммное обеспечение вывода страны 
на новый уровень развития, обновле-
ние кадров и привлечение  новых лиц, 
талантливой молодежи, способной 
осуществить эту задачу. 
 Каждый делает свой выбор 
самостоятельно, но нельзя забывать, 

что выбор – это ОТВЕТСТВЕН-
НОСТЬ. 
 Совет депутатов и адми-
нистрация Эльбанского город-
ского поселения призывает жи-
телей не оставаться в стороне, 
пережидая и наблюдая, что будет 
после выборов, а проявить мак-
симальную активность, граж-
данскую позицию, прийти на 
свои избирательные уча-
стки 4 декабря 2011г  и 
проголосовать. 

                                  

 
 

Барков Александр Алексеевич – 1950 года рождения, образование высшее, заведующий хранили-
щем в/ч 55487. Окончил Всесоюзный юридический заочный институт по специальности «Правоведение». Трудовая 
деятельность: ученик электромонтера, электромонтер, служба в органах МВД УВД Амурского облисполкома, рабо-
та в прокуратуре Амурского облисполкома, юрист, начальник транспортного цеха, служба в органах внутренних дел 
УВД Хабаровского крайисполкома, прораб, зам.начальника управления СУ– 313, председатель исполнительного 
комитета Эльбанского поселкового Совета народных депутатов, глава администрации Эльбанского поселкового Со-
вета, директор ООО «Ульбинка», директор Эльбанского филиала Комсомольской объединенной технической школы 
РОСТО, техник ПО «Новая технология»,  сторож-вахтер участка по охране территории ст.Тейсин. Самовыдвижение. 
Гудин Игорь Ананьевич— 1970 года рождения, образование высшее, председатель Совета депутатов 
Эльбанского городского поселения. Окончил Хабаровскую государственную академию экономики и права по специ-
альности «Финансы и кредиты». В настоящее время проходит профессиональную переподготовку по программе до-
полнительного профессионального образование «Юриспруденция» в Дальневосточной академии государственной 
службы. Трудовая деятельность: техник-диспетчер, главный бухгалтер коммунального хозяйства, работа в налого-
вой инспекции по налогообложению, бухгалтер администрации поселения, глава Эльбанского городского поселе-
ния, ведущий инженер комбината «Волна», действующий председатель Совета депутатов ЭГП. Самовыдвижение. 
Минаков Геннадий Александрович—1954 года рождения, образование высшее, председатель 
первичной профсоюзной организации ФГУП ДВПО «Восход». Окончил университет марксизма-ленинизма. Трудо-
вая деятельность: электромонтажник, эл.слесарь,, слесарь КИП, мастер-механик, механик цеха, начальник электро-
механической службы, начальник участка, зам.начальника РМЦ, действующий председатель профкома ФГУП 
ДВПО «Восход». Выдвинут избирательным объединением Всероссийская политическая партия «Единая Россия». 
Могильченко Богдан Степанович—1955 года рождения, образование высшее, руководитель шах-
матной секции МАУ СК «Восход». Окончил Московскую государственную юридическую академию по специально-
сти «Правоведение».  Трудовая    деятельность: токарь-универсал, служба в органах внутренних дел, руководитель 
шахматного клуба, предприниматель по оказанию юридических услуг, руководитель шахматной секции. Самовы-
движение. 
Усков Владимир Иванович– 1956 года рождения, образование среднетехническое, пенсионер. Окон-
чил строительный техникум по специальности «Техническое обслуживание и ремонт автомобилей». Трудовая дея-
тельность: зольщик котельной, слесарь 5-го разряда, военная служба в рядах вооруженных сил ССР. Самовыдвиже-
ние. 

                                     4 декабря 2011 года состояться 
                  выборы в Государственную Думу РФ шестого созыва 

                                                                       Редакционная коллегия информационного листка «Наша жизнь» 

                         18 декабря 2011 года состоятся досрочные 
                     выборы главы Эльбанского городского поселения 
                                                Наши кандидаты: 



Стр. 4 Новости спорта, поэзии, литературы 

 

 

 
 

 
                            

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

Достижения и проблемы МАУ СК «Восход» 
 

           Хорошо, что решением Совета 
депутатов вновь налажен выпуск 
информационного листка «Наша 
жизнь», в котором можно будет рас-
сказать о спортивной жизни поселка 
и  наболевших проблемах по разви-
тию физической культуры и спорта. 
        В 2011 году Муниципальным 
автономным учреждением Спортив-
ный комплекс «Восход» на высоком 
организационном уровне проведены 
два спортивных праздника, посвя-
щенных Дню Победы и Дню посел-
ка. Эти праздники организованы со-
вместно с Домами культуры, где в 
перерывах спортивных состязаний 
была представлена культурно-
развлекательная программа. Прове-
дены соревнования по  зимнему и 
летнему футболу, дартсу, настольно-
му теннису и т.д., работают залы 
специальных игр: тренажерный зал, 
зал настольного тенниса, зал бокса, 
зал каратэ-до. Планируется к откры-
тию зал для дартса, пневматический  
тир. 
 На базе МАУ СК «Восход» 
проводится спартакиада трудящихся 
Амурского муниципального района 
«Сельская спортивная игра» 2011 
года по 11 видам спорта, которую 
курирует Кобец Е.М. и в которой 
принимают участие 11     коллекти-
вов Эльбана. После проведения 8 
видов спартакиады места располо-
жились так: на 1 месте команда 
«Восход» ФГУП ДВПО «Восход», 
на 2- ом месте-»Ветераны», на 3-

ем месте – «п. Известковый», на 4-
ом месте – в /ч «Дальний», на 5-ом 
месте – «Школа № 3», на 6-ом мес-
те – в/ч 3494, на 7-ом месте – Ком-
бинат «Волна», на  8-ом месте 
«Сизо-4», на 9-ом месте – 
«Юниоры», на 10 месте – в/ч Тей-
син, на 11 –ом месте – ПУ-15 
«Юность». По остальным видам 
спорта соревнования пройдут в уста-
новленные сроки: шашки- 
13.11.2011г, шахматы – 20.11.2011г, 
футбол на снегу- 10-11.12.2011г. В 
этой спартакиаде приняли участие 
543 человека. 
         Спортивная жизнь Эльбана 
переживает не лучшие времена. Вот 
уже третий год  администрация по-
селения выделяет всего лишь по 50 
тыс.руб в год на проведение спор-
тивных мероприятий, фактически 
мы варимся в собственном соку. Ес-
ли сравнить с другими муниципаль-
ными образованиями, то картина 
выглядит так:  в г. Амурске (глава 
Редькин Б.П.) на проведение спор-
тивных мероприятий в год выделя-
ется 1,3 млн.руб, в Амурском районе 
(глава Масько И.В.) – 1.5 млн. руб. 
А что можно сделать на 50 тыс. руб-
лей в год? Из-за плохого финансиро-
вания мы не можем отправить 
спортсменов, команды для участия в 
краевых и зональных соревновани-
ях, не имеем возможности воспиты-
вать спортсменов более высокого 
мастерства. Стадион не ремонтиро-
вался уже 20 лет, в критическом со-

стоянии находится система отопле-
ния и водопровод, течет крыша, 
сгнили посадочные скамейки. В на-
стоящее время мы живем хуже, чем 
в перестроечный период, когда на-
ши хоккеисты принимали участие на 
Первенство России, шахматисты 
входили в сборную края, борцы 
вольного стиля  выступали в крае-
вых, зональных соревнованиях, ста-
новились чемпионами. У нас воспи-
тано 3 кандидата в   мастера спорта. 
Один  кандидат стал мастером спор-
та. 
       Надеюсь, что вновь избранный 
глава поселения повернется к этим 
проблемам и развитию физической 
культуры и спорта лицом, ведь 
спорт дает нашему подрастающему 
поколению, да и старшему поколе-
нию тоже, здоровье, занятость де-
лом, дисциплинирует их. 
        И еще мне хотелось бы побла-
годарить руководителей предпри-
ятий нашего поселения Острожного 
В.Н., Ребрикова А.Г., которые ока-
зывали спонсорскую помощь в про-
ведении праздника, посвященного 
Дню поселка, приобретении спор-
тивного инвентаря, скашивании тра-
вы на футбольном поле и уборке 
снега на катке. И когда бы к ним не 
обратился -  всегда идут на встречу. 
   
       Большое Вам спасибо!                                                                           
 
Директор  МАУ СК «Восход»   
                         Головин В.А -  . 

                                                                                                                             

 
 

 

 
 

      4 марта 2006 года в канун Жен-
ского дня 8 марта талантливой ху-
дожницей Асановой Людмилой 
Степановной был организован и 
открыт при центральной библиоте-
ке № 17 на общественных началах 
литературно-поэтический клуб 
«Элегия».Клуб объединил любите-
лей поэзии, литературы, живописи 
нашего поселка. Ежемесячно клуб 
проводил мероприятия, посвящен-
ные праздничным датам, авторские 
вечера, творческие встречи с писа-
телями других поселков и городов. 
К 72-ой годовщине со дня образо-
вания нашего поселка  клубом был 

выпущен первый сборник стихов и 
рассказов «Вокруг- все жизнь, лю-
бовь и свет» , авторами которых 
явились наши жители. Произведе-
ния наших Эльбанских авторов 
вошли в сборник стихов и расска-
зав «Перекресток заветных 
встреч», выпущенный в честь 50-
летия г.Амурска и 45-летия Амур-
ского района. 
 В настоящее время  работа 
клуба «Элегия» возобновляется. 
Председателем клуба является пре-
емник Людмилы Степановны Тель-
ных Дмитрий Александрович. Же-
лающие принимать участие в рабо-

те клуба могут связаться с Тельных 
Д.А по телефонам: 8-9243155156, 
8-9622234773 с 9.00 до 20.00 еже-
дневно. 
       Тельных Д.А.сообщает, что    
центральная библиотека 
г.Амурска проводит конкурс сти-
хов, посвященных памяти Даль-
невосточного поэта Выборова 
Константина Романовича. Же-
лающие принять участие в кон-
курсе могут обратиться к предсе-
дателю клуба «Элегия», по ука-
занным телефонам.  
   
         Депутат Василенко Л.Н.                       
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